

L'ambassadrice de Cuba auprès l'ONU présente ses lettres de créances



La Havane, 23 janvier. (RHC).- La nouvelle ambassadrice de Cuba auprès de l'ONU, Anayansi Rodriguez, a présenté ce lundi ses lettres de créances au secrétaire général de cette organisation, Antonio Guterres.

Anayansi Rodriguez, qui était jusqu'à alors en poste à Genève, s'est rendue la semaine dernière à New York pour remplacer Rodolfo Reyes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/119276-lambassadrice-de-cuba-aupres-lonu-presente-ses-lettres-de-creances>



Radio Habana Cuba